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Question écrite n° 81738

Texte de la question

M. Kléber Mesquida attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la formation des internes
en médecine générale. En effet, les besoins de santé de la population et les enjeux de la démographie médicale
imposeraient la nécessité que 50 % des internes soient des médecins spécialistes de médecine générale. Mais
en l'absence de moyens humains dédiés à la formation des internes, les départements de médecines générales
(DMG) sont dans l'incapacité de répondre à cette demande. Actuellement, les 6 000 internes de médecine
générale sont gérés par 85 équivalent temps plein universitaire dont seulement 10 titulaires pour toute la France.
Demain, c'est 12 000 internes de médecine générale qu'il faudra former. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui
indiquer quelles mesures elle entend prendre pour mettre remédier à cette pénurie grave de médecins
généralistes, et si elle compte tout mettre en oeuvre (moyens, formations, titularisations, recrutements) pour
relever le défi de la démographie médicale de proximité.
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